



blemente aquí necesitamos una persona con capacidad de diálogo, pero también de toma de decisiones, para atajar todos los problemas que han surgido entre el Ayuntamiento y los representantes de algunas de estas áreas. Necesitamos también una persona que sea conocedora de la realidad política de Cuenca, ya que tendrá que negociar los convenios existentes actualmente. Esa persona es Miguel Ángel Montserrat, un hombre de mi total confianza, que estoy seguro va a hacer una labor adecuada. En el área de Personal necesitábamos a una persona con conocimientos de Derecho Administrativo y Laboral, de ahí que pensásemos en Alejandra Barambio, una mujer muy capacitada que es también muy dialogante, algo fundamental a la hora de relacionarse con los sindicatos. Por último, en

prometió en su programa electoral. ¿Se sabe ya quién se va a hacer cargo de este área?

No. El motivo es que nos hemos encontrado con un pequeño problema, ya que pensábamos que se podría nombrar a alguien fuera del organigrama de los concejales, pero resulta que no, que tiene que ser una persona del equipo de Gobierno la que se haga cargo del tema. En cualquier caso, y a falta de algunas matizaciones, probablemente sea un área que recaiga sobre alguno de los concejales, aunque la responsabilidad del día a día la asuma otra persona.

Sabemos que esta Concejalía se va a dedicar fundamentalmente

a asistir y fomentar la unidad familiar pero ¿se ha tenido en cuenta que en Cuenca hay muchos tipos de familia? ¿Se va a englobar a todas ellas?

Desde luego, no vamos a negar la existencia de ningún modelo de familia, pero también tenemos muy claro cuál es nuestra apuesta. Dicho esto, y sin excluir ni marginar a otras formas de familia, lo que vamos a hacer es intentar fomentar el modelo familiar en el que hemos crecido y que ha sido y sigue siendo la célula base de la sociedad actual.

Sea como sea, tienen ustedes cuatro años para materializar todo esto que nos ha explicado. ¿Qué le gustaría no dejar de hacer en este tiempo?

Egoístamente, no quisiera que, pasados cuatro años, la gente dijera que Fran ha dejado de ser esa persona cercana que era cuando empezó la legislatura. Obviamente,

me puedo equivocar, pero mi mayor fracaso sería que mi forma de ser cambiara. En el plano de los compromisos que hemos adquirido con la sociedad, quisiera que se materializaran los más de 200 proyectos que aparecen en el programa del Partido Popular pero, sobre todo, no me gustaría que, dentro de cuatro años, en Cuenca no hubiera el mismo número de empresas, ya que nos hemos comprometido a poner en marcha un tejido empresarial que permita a la ciudad salir de la situación en la que está.

Por último, voy a pedirle que ordene, por orden de prioridad, los siguientes preceptos: fidelidad a sí mismo, compromiso con los electores y lealtad a su partido.

Me quedo con el orden en que me las ha leído usted. Pienso que siendo fiel a mismo puedo cumplir con las expectativas, tanto de los electores como de mi propio partido.



materia de Urbanismo, tenemos la suerte de contar con un hombre, Pedro Vallejo, que posee la experiencia profesional necesaria para entender el urbanismo en su sentido más amplio, puesto que es arquitecto, además de una persona muy sensata y con las ideas muy claras. Aparte, y no es por quitar mérito a Pedro, va a poder contar con la experiencia de su entorno, como su esposa, que es la presidenta del Colegio de Arquitectos de Cuenca, o su padre, que llegó a ser concejal de Urbanismo en Cartagena. Independientemente de eso, sabemos que contamos con otro instrumento muy importante: la Gerencia Municipal de Urbanismo, para la que estamos buscando un perfil profesional capaz de dirigir esos destinos, pero todavía no hay nada definido.

Se han respetado todas las Concejalías existentes hasta el momento, excepto la de Familia, que se crea nueva, tal y como usted